

Spendables Bassum

Überraschung für die Tafelkunden in Bassum. Einer großzügigen Spende hatten sie es zu verdanken, dass insgesamt 100 Familien gestern eine große, mit Hygieneartikeln gefüllte Tüte mit nach Hause nehmen durften. Im Anschluss konnten sie bei der Sportgilde reichlich essen. 15 Ehrenamtliche des Vereins haben gut 200 Arbeitsstunden und 800 Euro investiert, um den bis zu 160 Gästen Mohnkuchen, Bienenstich, belegte Brötchen und Schokoweihnachtsmänner anbieten zu können. Dank der EssBar wurde auch warme Suppe serviert. Darüber hinaus erhielten alle Kinder aus einer privaten Pup-

penspende ein Geschenk. "Es ist so toll und herzerfrischend, all die lächelnden Menschen zu sehen", erklärte 1. Vorsitzender Horst-Dieter Jobst (2.v.r.) mit strahlendem Lächeln. • Text/Foto: Lentvogt